

Hoy, en su pregunta a la ministra de Juventud e Infancia

Bella Verano achaca a las malas políticas de Sánchez que España lidere la lista europea de pobreza infantil

- La portavoz adjunta y de Derechos Sociales del GPP denuncia que los 2,6 millones de niños españoles en riesgo de pobreza sitúan a nuestro país por primera vez al frente de este ránking europeo
- “Tras seis años de Gobierno, las únicas listas comunitarias que nos hacen encabezar son las de corrupción y las de la pobreza”, reprocha a la ministra Rego
- Insta al Gobierno a actuar con urgencia para erradicar “este dato de la vergüenza” -“el peor de la serie histórica de nuestro país”, precisa-, pues de las medidas que se pongan hoy en marcha dependerá nuestro futuro
- Reprocha al Ejecutivo su alejamiento de la realidad y que carezca de “soluciones reales” para resolver los principales problemas de los españoles
- Censura que la ministra de Sumar haya eludido condenar en sede parlamentaria la corrupción de su socio de Gobierno, a preguntas del PP